



## Área Metropolitana: un SÍ que potenciará a Cali y la región

Edison Giraldo

Este domingo, 24 de noviembre, tendremos la oportunidad de votar a favor de la conformación del Área Metropolitana del Suroccidente – AMSO, una unión de fuerzas de distintos municipios bajo un único propósito: potenciar sus ciudades y aportar al desarrollo y competitividad de la región para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos.

Con la respuesta afirmativa a la pregunta ¿Está usted a favor de la creación del área metropolitana del suroccidente de Colombia? los ciudadanos de Candelaria, Palmira, Jamundí, Dagua, Cali, Puerto Tejada y Villa Rica tendremos la oportunidad de beneficiarnos del uso de recursos que serán aportados por estos municipios a una bolsa común para impulsar distintos proyectos que ayuden a resolver fenómenos que existen en cada territorio.

Por ejemplo, esta conformación permitiría avanzar de forma efectiva en proyectos ambiciosos como el Tren de Cercanías y su integración a los medios de transporte de cada municipio, como una forma de hacer más fácil y menos costoso el traslado a través de la unificación de tarifas.

En seguridad, se podrían crear estrategias más contundentes contra el delito, aportando recursos y herramientas para cuidar los límites de cada municipio.

En materia ambiental, podría disminuirse la carga contaminante que tiene el Río Cauca en su paso por Cali y que termina afectando a los demás municipios que comparten esta fuente hídrica.

El área metropolitana tiene varias ventajas: abordar de forma conjunta problemas que antes eran tratados de forma aislada e ineficiente por cada municipio, aportar en la superación de las dificultades institucionales de cada territorio, acceder a recursos que difícilmente se tendrían por medio del recaudo de impuestos, además de convertirse en coequiperos para realizar las transformaciones que requieren llevar a cabo.

Todo esto con la claridad de que los municipios no perderán la autonomía sobre sus territorios; por el contrario, seguirán tomando decisiones que permitan mejorar cada uno de los municipios.

Si bien las áreas metropolitanas no son la solución a todos los problemas, sí son una figura que ha demostrado ser exitosa a nivel nacional e internacional.



### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor](#)

[Francisco Ramírez](#)



[Hombre lanzó a su hija desde un tercer piso; fue linchado por la comunidad](#)

Por ejemplo, en 2023, el Valle de Aburrá tuvo un presupuesto de 615 mil millones de pesos que sirvieron para estructurar 24 proyectos específicos en los 9 municipios que integran su área metropolitana, siendo Envigado el principal beneficiado.

Esto evidencia que en esto no gana uno, ganan todos, no solo en acceso a recursos, también en la consecución de proyectos estratégicos.

Sin duda alguna, esta será una apuesta bastante ambiciosa y retadora para todos los municipios incluidos, que permitirá que se fomente el empleo, se atraiga la inversión, haya nuevas fuentes de turismo, se creen nuevas alianzas, se fortalezcan las empresas existentes y se cuente con un dinamismo económico muy beneficioso para todos los que componen el área metropolitana y el país.

¡El 24 de noviembre debemos salir a votar Sí al área metropolitana, porque nos conectará y permitirá potenciar a Cali y la región!

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

EDISON GIRALDO

Jueves 21 de Noviembre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

### Área Metropolitan...

Este domingo, 24 de noviembre, tendremos la...



COLUMNISTAS

### Sí, al área metropolitana

Este domingo 24 de noviembre habrá consulta...



COLUMNISTAS

### Una compra impopular...

Se ha abierto nuevamente la discusión de la...



COLUMNISTAS

### Ambición deseo o...

Adportas del lanzamiento de mi novela...



COLUMNISTAS

### Las exageracione...

Antes de la contingencia, la Hidroeléctrica d...



COLUMNISTAS

### Sin justicia penal global

Mirando ese conjunto de delirios y...

# DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO